

2024/I/Soz/1 Kreis Bergedorf

Verschärfte (Total-)Sanktionen im Bürgergeld zurücknehmen!

Beschluss: Annahme in geänderter Fassung

Der Landesparteitag der SPD Hamburg möge beschließen und anschließend an den Bundesparteitag der SPD weiterleiten: Die Mitglieder der SPD-Bundestagsfraktion werden aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass die Anfang Januar vom Bundeskabinett und möglicherweise durch weitere Instanzen beschlossenen schärferen "Totalsanktionen" im Bürgergeld zurückgenommen werden.

Überweisen an

Bundesparteitag und Bundestagsfraktion